

～さいつ～ 佐伊津小学校便り

さわやかあいさつ いっしょけんめい つよい体

令和2年4月24日
No. 2

文責
校長 甲斐 裕一

新型コロナウイルス感染症の拡大防止のため臨時休校が続いておりますが、いかがお過ごしでしょうか。

令和2年度がスタートし、3日間だけ登校した後に臨時休業となってしまいました。私自身、子ども達の名前や顔をしっかりと確認しないまま、なんだか不安な日を送っております。恐らく、家庭で過ごしている子ども達もいろいろな不安を抱えているのではないかと心配しております。併せて、保護者の皆様も学校にご相談になりたいこともおありではないかと存じます。そのようなことがございましたら、ぜひ、学校へご連絡ください。学校もご家庭と一緒に考えて、できる限りの対応をいたします。

今後、新型コロナウイルス感染症がどうなるのか予測が難しいです。急な変更等もあるかと存じます。学校としても最大限に対応してまいります。学校からの情報提供については、常にご留意いただければ幸いに存じます。

入学式を行いました

お知らせが遅くなりましたが、4月9日（木）に今年度の入学式を実施しました。今年度は、入学児童、保護者、教職員、在校生（登校班長）とご来賓（PTA会長のみ）で行いました。

22名の1年生は、元気よく参加することができました。保護者の皆様も、お子様の晴れの門出にお喜びの様子でした。

式では、私が佐伊津小の合言葉「さわやかあいさつ いっしょけんめい つよいからだ」について話しました。（上の写真）どの子もしっかりと聴いてくれて嬉しく思いました。

また、各登校班の班長との対面も行いました。登校班長の一人一人が、自分の班の1年生の名前を呼び確認を行いました。（下の写真）

例年とは異なった入学式となりましたが、本校職員ができることを考え、創意工夫しながら実施することができました。今後の1年生の成長が楽しみです。ご出席いただいた保護者の皆様には、改めてお祝いと感謝の気持ちでいっぱい입니다。今後ともよろしく願いいたします。



新型コロナウイルス感染症に係るお知らせ

- 1 児童本人はもちろんのこと、ご家族の健康状況等で変化がありましたら学校へご連絡ください。
- 2 1～3年生を対象に、受け入れについてのお知らせをしております。（4月23日にメールでご確認のうえ、ご希望なされる場合は学校へご連絡ください。（TEL 23-6105 教頭へ）
- 3 文部科学省、県教育委員会をはじめ民放各社等が、臨時休業中の学習支援のための取組をしておりますので、ぜひご活用ください。また、新たな情報については、今後メールにてお知らせいたします。

